

## U3a – Noël 2023

### Salutations et remerciements

#### Histoire

En ce temps-là parut dans tout l'Arc jurassien et sur le littoral lacustre un édit de l'Université de Neuchâtel ordonnant un regroupement de tous les seniors de la région.

Ce premier regroupement eut lieu pendant que René Jeanneret était directeur de l'U3a.

Tous allaient s'inscrire, chacun dans sa ville. Qui à Neuchâtel, qui à Fleurier, qui à La Chaux-de-Fonds, qui à Bienne, qui à Porrentruy.

Louis-Joseph aussi quitta sa commune de Milvignes, pour se rendre dans la ville de Neuchâtel afin de s'inscrire à l'U3a avec sa femme Marie-Claude. Ils s'approchèrent de l'Aula des Jeunes Rives, parce qu'il n'y avait pas de place pour eux dans les petits auditoriums.

Or il y avait, dans cette même contrée, d'autres seniors qui passaient leur après-midi à boire des thés et à veiller sur leurs petits agneaux, enfin leurs petits-enfants.

Et voici, une bénévoles leur apparut, et leur dit : Tenez, un bon pour une entrée gratuite ! Et une bonne nouvelle : Cet après-midi, dans la ville de votre région, a lieu un grand rassemblement qui sera pour tous les seniors le sujet d'une grande joie. Voici comment vous orienter : vous trouverez un programme de conférences bien fagoté et présenté dans une brochure.

Et soudain surgit un responsable de la technique s'écriant : Youpie, l'ordi a démarré !

Lorsque les bénévoles les eurent quittés pour aller préparer la pause café, les seniors se dirent les uns aux autres : Allons jusqu'à l'U3a, et voyons ce qui s'y passe, ce que l'Uni veut nous faire connaître.

Ils y allèrent en hâte, et ils trouvèrent Marie-Claude et Louis-Joseph, et la pile de brochures disposée à l'accueil.

Après avoir vu et entendu plusieurs conférences, ils racontèrent à la ronde ce qu'ils avaient appris.

Toutes celles et ceux qui les entendirent furent dans l'étonnement de ce que leur disaient les seniors.

Marie-Claude (et d'autres) gardait toutes ces choses dans un petit carnet de notes pour en parler à ses copines.

Et ainsi bientôt la bonne nouvelle se répandit loin à la ronde et le nombre d'adhérents crût et se multiplia.

Mais trêve de pastiche... Nous en retiendrons qu'il est bon de se retrouver pour partager du temps, et apprendre de nouvelles choses, dans la joie et la bonne humeur. Et si à l'U3a, on apprend toujours quelque chose, on y fait aussi de belles rencontres.

Par exemple...

### Chanson pour présenter les musiciens

Ce matin, j'ai vu dans mon chemin  
De puissantes voix qui étaient en voyage.  
Ce matin, j'ai vu dans mon chemin  
De puissantes voix qui s'en venaient de loin.

De La Chaux-de-Fonds elles allaient suivant  
Leur cheffe de chœur, une étoile sans pareil  
De La Chaux-de-Fonds elles allaient suivant  
Cet astre sarde qui se tenait devant.

Stefania, Yannick et Francesca,  
Étaient ces voix aussi vaillantes que sages.  
Catherine, Pauline et Barretta,  
Et le plus grand avaient les cheveux blancs.

D'argent et d'or étaient leurs chansons  
Et leurs morceaux tout brillants de vocalises  
D'argent et d'or étaient leurs chansons  
Pleines de soleil plus éclatant encor'.

Ce matin, j'ai vu dans mon chemin  
De puissantes voix qui étaient en voyage.  
Ce matin, j'ai vu dans mon chemin  
De puissantes voix qui s'en venaient de loin.

### Remerciements & Vœux